

Feldkreuze sollen renoviert werden

rb. NACKENHEIM. - An die Renovierung der Feldkreuze in der Weinbergslage „Rothenberg“ erinnerte Willi Wöll in jüngster Sitzung des Rates. Ortsbürgermeister Günter Ollig erwiderte, die Angelegenheit sei nicht in Vergessenheit geraten, doch müßten kleine Flächen, auf denen die Kreuze stehen, zunächst in Gemeindebesitz übergehen.

Alfred Hoffmann (CDU) schlug vor, im Ausschuß über eine Änderung der Verkehrsführung Mahlweg, Fischergasse und Bahnhofstraße zu beraten.

Das Ortsoberrhaupt teilte mit, über die Ausstattung des Spielplatzes im Baugebiet „Rudelheck“ habe der zuständige Ausschuß beraten und einmütige Beschlüsse gefaßt. Wegen der beabsichtigten Installierung einer Seilbahn sollten die Anlieger jedoch vor einer endgültigen Entscheidung zu einem Gespräch eingeladen werden.